



### 親子サイクリング

(青少年育成部)

青少年育成部では11月11日(土)ひたち海浜公園にて、総勢28名(小学生11名、未就学児1名、保護者9名、部員7名)の参加で親子サイクリング・ウォーキングを実施しました。今年には公園内で『海・花とそとあそび』というイベントがあり、色々な体験遊びや大子町などの物産展、はらっぱキッチン等々、回り切れないほどのメニューが用意されていました。

しかし子ども達が夢中になっていたのはサイクリング中に立ち寄った、アスレチックやびよんびよんたまででした。日常では体験で

### 親子ボウリング大会

(スポーツ部)

9月10日(日)今年で3回目となる「親子ボウリング大会」をK-1 B O W Lで開催しました。

この大会は親子(保護者と子ども)2人がペアになり、2人でフレームごとに交代で投球し、3ゲームの合計得点で順位を競うものですが、なお、1、2年生が15点、3、4年生が5点、5年生が10点のハンディを設け、1ゲーム毎に得点に算されるので、毎回接戦のゲーム展開となります。

今回は7組14名の親子が参加しました。ペア構成の内訳は、父子が6組、母子が1組、子どもは未就学1名と小学1〜6年生が参

加しました。ボウリング初体験の子ども3人もすぐに慣れて楽しんでいました。この日は道路渋滞のため20分遅れでスタートしましたが、親子が互いに声援を送りながらゲームは進んでいきます。白熱した展開の中、見事優勝したのは野澤幡さん親子、2位は丹さん親子、3位は丹さん親子、僅差の結果でした。表彰式でメダルとたくさんのお品・参加賞を受け取り、子どもたちは嬉しそうに記念撮影をし、閉会となりました。12時過ぎに解散しました。親子ボウリングを楽しみました。

できない体の動きに無我夢中で飛び跳ね続けている。お昼には大草原で大観覧車をお友達とお弁当を広げました。のりお泊体験で友情的な家族が敷物を連結し「大家族」で和気あたたかいと過ごされていたのが印象的でした。

そのあと親子でのスポーツが始まりました。それぞれがライオングデイスクやバトミントンをしていたのですが、気が付くと二人のバツイングピッチャーが登場し、フリーピッチャーが始まっていました。男の子だけでなく女の子も、さらにお母さん達まで加わり、交代々でピッチャ

1が音を上げるまで続きました。最後にビンゴゲームをし、盛りだくさんの1日は大盛況でした。



1が音を上げるまで続きました。最後にビンゴゲームをし、盛りだくさんの1日は大盛況でした。



### 水木まつり

今年の水木まつりは雨の中、沢山の方に参加頂き盛況での開催となりました。特に園児、小学生のオーブニングを、屋外の開催から体育館に変更し、開催宣言と水木ソールランダンスを交えてにぎやかに始めることができました。

交流センター2階ではバンド演奏やダンスなどの芸能発表と園児から小学生の作品展示、1階では健康相談、竹とんぼ作り他野菜、饅頭販売など各エリアとも盛況に進めることができました。

前日、当日と協力いただいた実行委員、協力委員、支部長さんには御礼申し上げます。

来年は晴天での開催を期待します。



(森山会長開会宣言)

